

IWO

Bupati Samosir Resmikan Gedung Baru Puskesmas Buhit Berbiaya 8,2 Milyar Ditandai Penandatanganan Prasasti

Karmel - SUMUT.IWO.OR.ID

Jan 31, 2025 - 20:54



SAMOSIR- Ditandai dengan penandatanganan prasasti dan pengguntingan pita, Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom secara resmi meresmikan Gedung Baru Puskesmas Buhit di Desa Pardomuan 1, Kecamatan Pangururan, Jumat 31 Januari 2025.

“Gedung Baru Puskesmas Buhit berbiaya 8,2 Milyar ini dibangun bertujuan untuk peningkatan layanan akses dan peningkatan kualitas kesehatan terhadap masyarakat. “Gedung bagus jadi pelayanan kesehatan harus bagus juga,” ujar Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom

Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom menyampaikan, bahwa pembangunan gedung baru puskesmas Buhit yang bersumber dari Dana Alokasi Khusus (DAK) merupakan hasil sinergitas antara Pemerintah Kabupaten Samosir dengan Kementerian Kesehatan Republik Indonesia

“Pembangunan gedung baru puskesmas ini tidak terbayangkan kerana pembangunan ini betul-betul berangkat dari nol, namun berkat kegigihan dan sinergitas yang terjalin baik dengan Kementerian Kesehatan akhirnya bisa terbangun,

Saya berharap bangunan baru ini berbanding lurus dengan keindahan pelayanan nantinya. Segera dioperasikan dibarengi dengan pelayanan yang ramah, prima kepada masyarakat, kita manfaatkan sebaik mungkin puskesmas yang terindah di Kabupaten Samosir ini,” kata Vandiko

Dalam kesempatan tersebut, Bupati Samosir juga mengapresiasi serta menyampaikan ucapan terima kasih kepada keluarga besar Pomparan Op. Raja Hinoma Naibaho Siagian yang sudah berbesar hati untuk menyerahkan lahan untuk pembangunan layanan kesehatan.

“Kepedulian Pomparan Op. Raja Hinoma Naibaho Siagian yang mendukung pembangunan layak untuk dicontoh masyarakat di Kabupaten Samosir, sehingga berbagai pembangunan yang direncanakan pemerintah bisa terwujud

Ketua DPRD Kabupaten Samosir Nasib Simbolon, mengapresiasi pembangunan gedung baru puskesmas dalam pengembangan layanan kesehatan dan pembangunan sarana prasarana layanan kesehatan diseluruh wilayah Samosir harus ditingkatkan termasuk SDM yang berkualitas

"Terimakasih kepada Bupati Samosir yang sudah melobi pemerintah atasan sehingga pembangunan puskesmas ini dapat terwujud. Ini menjadi atensi kita bagaimana mengambil dana dari pusat dan provinsi. Kalau hanya APBD, kebutuhan kita tidak mungkin tercukupi,"terang Nasib

Turut hadir dalam peresmian Gedung Baru Puskesmas Buhit diantaranya, Anggota DPRD Marco C. Simbolon, Kasat Binmas Polres Samosir, Sekertaris Daerah Samosir Marudut Tua Sitinjak, Kepala Dinas Kesehatan Dina Hutapea, Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika (Kominfo) Samosir Immanuel Sitanggang dan undangan lainnya. (Karmel.rel)